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https://www.100test.com/kao_ti2020/206/2021_2022__E6_B1_9F_

E8_A5_BF_E5_8D_97_E6_c64_206040.htm 14日，在南昌市叠山

路实验中学内举行了“南昌2007年中招咨询会”。咨询会上

，重点高中和重点建设高中如何保障均衡生招生公平，今年

的统招分数线是否会比去年高，成为家长关注的焦点。 重点

中学受青睐 咨询现场，南昌市的重点中学几乎全部来到。南

昌二中、江西师大附中、南昌三中、南昌一中等名校的咨询

台前挤满了家长。对学校如何确保招生人数、分数线的划定

等问题，成为家长们咨询的焦点，而一些普通中学的咨询台

前却鲜见有家长留步。 对于家长咨询的均衡招生公平性问题

，南昌市中招办工作人员表示，今年重点高中和重点建设高

中均衡招生的招生人数已经公布，各校将严格按照计划招生

，以确保招生工作的公平、公开、公正。 今年统招线可能略

有上升 一些重点中学的老师都认为，由于今年实行了均衡招

生，统招生的一些名额被划拨到均衡招生中，这样一来，指

标相对减少了，分数线就可能会略有上升。而且，在试行均

衡招生的第一年，估计题型上也会有一些小的变化，但变化

应该不大，难度较往年相比变动也不大。 100Test 下载频道开

通，各类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


